



Körperliche Aktivität steigert die geistige Leistungsfähigkeit und sorgt für wache Köpfe.

Velowettbewerb DEFI VELO: Spass im Schulalltag



Der Velowettbewerb **DEFI VELO** wurde 2011 in der Westschweiz ins Leben gerufen, um 15-20jährigen Jugendlichen auf originelle und spielerische Art das Velo als trendiges, praktisches, schnelles und ökologisches Verkehrsmittel näher zu bringen.

Pro Velo Kanton Zürich bringt DEFI VELO im Schuljahr 2016/2017 endlich auch nach Zürich!

Halbtägige Qualifikationsrunde für ganze Schulklassen im Frühling 2017 bei Ihrem Schulhaus mit verschiedenen Posten (Velounterhalt, Geschicklichkeit, Verkehr, Kultur und Leidenschaft).

Interkantonaler Final für die besten Klassen im Juni 2017.

Kurzfilm zu Defi Velo: www.defi-velo.ch/de/film

Die Teilnahme kostet nur CHF 5.00 pro SchülerIn.

Nähere Infos und Anmeldung Ihrer Schulklasse bis Ende Oktober bei:
Pro Velo Kanton Zürich, Simone Feigl, 044 440 23 32, zuerich@defi-velo.ch

Eine Aktion von Label Vert und



Unterstützt von



Kanton Zürich

Lotteriefonds



Gesundheitsförderung Schweiz
Promotione Sanità Svizzera
Promozione Salute Svizzera

